



PRIORIDADES DE
oración

A
Una
Voz

POR LA ECONOMÍA MEXICANA

1CRÓNICAS 29:11



Reconocemos que la riqueza y la gloria solo vienen de Dios, porque Él gobierna todo; por eso, es a Él a quien hay que pedir por la prosperidad económica de nuestro país. Reconocemos también que el poder y la fuerza están en Sus manos, y que en Él está el hacer grande a quien Él considere.

- Pidamos por la intervención de Dios para que México sea un país cada día más próspero financieramente, más autosustentable y capaz de ofrecer estabilidad a su pueblo.
- Pidamos que la sabiduría perfecta de Dios invada los corazones de cada persona que toma decisiones en la economía interna y externa de nuestro país, que consideren vivir y decidir bajo el temor de Dios, enfocados con honestidad en el propósito de prosperidad para México.
- Pidamos por todo el pueblo mexicano, para que seamos movidos a contribuir con trabajo, humildad, pasión, constancia y fe, para que nuestro país construya la prosperidad que Dios quiere para nosotros.
- Demos gracias a Dios por Su amor, Su gracia, Su misericordia y Su bendita fidelidad, y roguemos que haga de México un país grande y próspero en su economía.

POR LA PAZ DE DIOS PARA MÉXICO

FILIPENSES 4:6-7



Reconocemos que nuestra responsabilidad es orar por toda necesidad de nuestro país y que no debemos preocuparnos por nada, pues las tormentas pueden vivirse con la paz de Dios que sobrepasa todo entendimiento. Reconocemos también que nuestro país no está exento de enfrentar problemas, pero que bajo la cobertura de nuestro Dios podemos vivir la paz en plenitud, sabiendo que Él tiene todo bajo control.

- Pidamos por todos los representantes de los diferentes niveles de gobierno: presidentes municipales, gobernadores estatales y por la presidenta de México, para que sean inquietados y movidos a buscar la dirección sabia de Dios. Pidamos que sus corazones sean tocados y transformados, para que busquen el rostro del Señor y ejerzan su responsabilidad con temor al Creador, dependiendo solo de Él.
- Pidamos por humildad para cada uno de nosotros como ciudadanos, para que nos mantengamos en oración por nuestras autoridades, para que crezca su confianza en Dios y puedan vivir en Su paz, y que esa paz sea transmitida a toda la nación.
- Demos gracias a Dios por todo lo que Él ha hecho por nuestro país, porque a pesar de tantas circunstancias difíciles, Él nos ha mostrado Su bendita fidelidad. Demos gracias por la esperanza que tenemos en Él y pidamos que cada día seamos más los que, mediante la oración, pongamos a nuestro país en Sus manos y podamos disfrutar de esa paz difícil de entender, pero real por el amor y el poder de Dios.

POR LA VOLUNTAD DE DIOS PARA MÉXICO

MATEO 6:9-10



Reconocemos que la voluntad de Dios para nosotros y para nuestro país está llena de planes de bienestar y no de calamidad; por eso tenemos un futuro y una esperanza. Sobre todo, reconocemos que Él es el Todopoderoso que está en los cielos y glorificamos Su nombre. Anhelamos que venga pronto Su reino y deseamos Su bendita y perfecta voluntad para nosotros y para México.

- Pidamos por México, que el Dios de esperanza lo cubra con Su amor, Su misericordia y Su gracia, y que en nuestra nación se imponga Su voluntad y no la nuestra.
- Pidamos por cada habitante de México, para que seamos movidos a humillarnos delante de Él y abandonemos nuestros malos caminos, y así estemos preparados para vivir Su amorosa voluntad.
- Demos gracias a Dios por Su voluntad para México, por la seguridad de que nos escucha y por ser un Dios lleno de gracia y salvación.
- Pidamos perdón por todas nuestras fallas como nación, porque nos ha faltado aferrarnos cada día a Su amor, Su seguridad y Su paz. Pidamos perdón porque, como nación, nos hemos aferrado a hacer nuestra voluntad por encima de la Suya, y afirmemos nuestra confianza en Él.

POR UN DESPERTAR ESPIRITUAL PARA MÉXICO

EFESIOS 5:14



Reconocemos que como país necesitamos despertar espiritualmente; necesitamos dejar de lado toda expresión de pecado, buscar la presencia del Señor y dejar de ser necios para ser sabios. ¡Necesitamos vivir por el poder del Espíritu Santo!

- Pidamos por una iglesia mexicana que, a una voz, multiplique sus expresiones de ayuno y oración, que se humille y se quebrante a los pies de Dios, y que suplique con fervor por un avivamiento que trascienda y llegue a cada rincón de nuestro país.
- Pidamos por un corazón sensible al Espíritu Santo en cada habitante de México, para que el milagro del amor de Dios invada cada corazón y exista un interés nunca antes visto por conocer al Salvador.
- Pidamos que México se convierta en un país que despierta, se levanta en fe y camina iluminado por la luz de Cristo.
- Demos gracias a Dios por abrir las puertas a un despertar espiritual, por Su voluntad de amor para nuestro país y por Su disposición a bendecirnos y a vivificar nuestro espíritu cuando nos humillamos y nos quebrantamos delante de Él.